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渋川学区まちづくり協議会 

平成３０年度第７回理事会 要約 

 

＊日 時 平成３０年１１月６日㈫１９時３０分～２０時２０分 

＊場 所 渋川まちづくりセンター 小会議室１ 

＊出席者 ２５名（理事２２名 顧問１名 事務局２名）  

欠席者  １名（理事） 

＊要 約 

≪報告・協議事項≫ 

（１）各部会等の活動報告 

   ①地域安全コミュニティ部会（梅景副部会長） 

    ・１０月２８日（日）第１６回ふれあいまつりを開催しました。準備、 

後片付けを含め、３日間ご協力ありがとうございました。約２０００ 

人の集客がありました。 

今年は、二つの新しい試みを行いました。 

①事前申込みの食券から、当日購入の「おまつり券」への変更 

 ⇒多少、購入待ちの行列ができた時間帯もありましたが、大きな混 

乱もなくスムーズに販売できました。 

      ②模擬店に新規出店として、綾羽高校さんとたい夢さんに参加協力い 

ただきました。 

⇒綾羽高校さんのケーキは完売しましたが、たい夢さんのパイ焼き 

は、最終的に余りが生じる結果となりました。 

既存店も含め、来年度への課題となりました。 

      ※１１月１３日（火）第４回実行委員会で反省会を開催します。 

・１１月２日（金）・３日（土）「街あかり華あかり夢あかり」に、まち 

協として参加協力し、例年のコップ灯りに加え、「竹灯篭」および「し 

ぶはなちゃん灯篭」の設置とコーヒー＆ジュースの無料サービスを行 

いました。竹灯篭等については、称賛を多くいただき、またコーヒー 

サービスについても感謝の言葉をいただき好評でした。 

     ・写真コンテストの取組みとして、２０１９カレンダーが完成しまし

た。１１月１２日（月）に町内会長へデリバリーしますので、全戸配

布をお願いします。 

           

   ②健康福祉部会（村田部会長） 

    ・１１月３日（土・祝）「草津川跡地公園『ｄｅ愛ひろば』ノルディック 

ウォーキング教室」を開催しました。２９人の参加でした。 

・１２月７日（金）「京都円山公園・知恩院ノルディックウォーキング」 

を開催予定です。只今、受付中ですので、是非参加をお願いします。 
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③子ども育成部会（森下部会長） 

    ・１２月８日（土）「ふれあいコンサート」を開催予定です。出演者は、 

玉川ウィンドオーケストラと滋賀男声合唱団です。 

     ・来年度に向けて、すこやかセミナーについて見直し中です。 

     ・１１月１０日（土）青少年県民大会（クレアホール）、１１月２５日 

（日）青少年育成大会（アミカホール）が開催されますので参加をお願 

いします。 

 

   ④教育文化スポーツ部会（川瀬部会長） 

     ・１０月７日（日）大運動会を開催しました。 

      結果は以下の通りでした。 

      【総合の部】＜優勝＞中出一 ＜準優勝＞中町二 ＜三位＞南二 

      【リレーの部】＜優勝＞北町五 ＜準優勝＞中出三 ＜三位＞中出四 

      ※小学校の校舎常設の放送設備が借用できなかったため、ポータブル 

アンプを借用し代用したが十分ではなく、来年度の課題となりまし 

た。⇒当協議会の放送設備の充実が必要。 

     ・１２月２２日（土）多文化コミュニケーションの開催予定です。 

      今年は、ハンガリー料理、餅つき、おにぎりなどの体験を行います。 

      各町内会の在住外国人に声かけをお願いします。 

     ・１月１９日（土）人権現地研修の開催予定です。行先はリバティ大阪 

他です。参加をお願いします。 

 

   ⑤しぶはなちゃん企画委員会（大庭副代表） 

    ・着ぐるみしぶはなちゃんの出動ついて報告しました。 

     ＜実績＞ 

     ①１０月５日（金）市老ク連運動会 

     ②１０月７日（日）大運動会 

     ③１０月２８日（日）ふれあいまつり 

     ＜予定＞ 

     ①１１月９日（金）第２４回全国女性消防団員活性化滋賀大会 

     ②１１月１０日（土）渋川あゆみ子ども園 

     ③１１月１１日（日）老上西ふれあい音楽まつり 

     ④１１月１８日（日）総合防災訓練 

     ⑤１２月８日（土）ふれあいコンサート 

    ・２０２０年のしぶはなちゃんカレンダーを制作の予定です。 

 

   ⑥渋川の歌制作委員会（冨田代表） 

    ・歌詞の監修が終了しました。 

    ・今後、曲を募集します。 
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（２）防災事業実行委員会の報告（南田事務局次長） 

   ・１０月２５日（木）に開催された第４回実行委員会の要約に基づいて報 

    告しました。（詳しくは要約参照してください） 

 

（３）市長とまちづくりトークについて（西嶋事務局長） 

   ・理事・顧問あてに開催通知（別紙）を配付しました。 

   ・当日の次第について承認されました。本題については、まず始めに①２ 

テーマの概要について説明し（中村副会長）、②「西渋川の交通事情」、 

③「健康のまち草津モデル事業の評価と今後」の各テーマ毎に意見交換 

とＱ＆Ａを行います。 

     

（４）平成３１年度に向けて（南田事務局次長） 

   ・「平成３０年度下期～平成３１年度上期渋川学区まちづくり協議会運営ス 

ケジュール（案）」について説明し、了承されました。 

 

（５）その他（事務局他） 

   ①健康福祉部会の評議員の交代について（村田部会長） 

    ・１１月１日付けで、健康推進員連絡協議会の 

「北川和美氏」が「岡野恵美子氏」に交代することになり、承認され 

ました。 

  

   ②防犯カメラ映像の提供について 

    ・１０月２２日（月）卯田畳店前銅像横の映像を提供しました。ひき逃 

げ捜査のためです。 

 

   ③総務常任委員会における所管事務調査結果報告書について 

    ・市議会の総務常任委員会が実施した所管事務調査として「まちづくり 

協議会における今後のあり方」について調査研究した結果の報告があ 

りました。一読ください。 

 

   ④センター年末大掃除への協力について 

    ・１２月１５日（土）１０時から行いますので、今月の各部会で２名ず 

     つ選出をお願いします。 

     

＜次回日程＞ 

１２月４日（火）１９時３０分～ 

以上 


